

平成28年 冬の交通安全運動 2016年11月11日(金)～11月20日(日)

◆スリップ事故 注意！
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口
交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意しましょう

交差点で右折待ちをしていた観光バスに 後続のもう1台のバスが追突

2台で走行の修学旅行のバス追突、小学生20人近く搬送

◇同じ会社の車同士の事故は…保険の適用がありません、離れて運行しましょう

2016.11.17 12:48

17日午前10時50分ごろ、長崎県の広域農道で、観光バス2台が絡む事故があったと警察にバスの運転手から通報があった。2台のバスには修学旅行中の小学校の6年生ら計約80人が乗っており、うち20人近くがけがをし病院に搬送された。いずれも命に別条はない。警察によると、交差点で右折待ちをしていた乗用車の後ろに停止した観光バスに、後続のもう1台のバスが追突した。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

交差点 信号が、「青」に变成了！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 滑って、追突を未然に防止しよう

夕方、夜間、早朝 注意しましょう！ 歩行者が見えにくい 道路が滑りやすい

○積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう

○鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう

○ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

○敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

「自宅で、1人で缶チューハイを数本飲んだ」 酒気帯び運転…追突事故、そのまま逃走 巡査部長逮捕=当て逃げで発覚

(2016/11/15-12:19)

酒気帯び状態で車を運転し、当て逃げ事故を起こしたとして、警察は15日、道交法違反（酒気帯び運転・事故不申告）容疑で、巡査部長の男性容疑者（37）を逮捕した。容疑を認め「自宅で1人で缶チューハイを数本飲んだ」と話しているという。けが人はいなかった。逮捕容疑は、14日午後5時40分ごろ、市道で酒気帯び状態で車を運転。30代主婦が運転する車に追突してそのまま逃走した疑い。県警監察課によると、事故の後、現場付近のコンビニにいた容疑者を主婦が発見し、同乗していた夫が通報した。駆け付けた同署員が酒の臭いに気付き呼気検査をしたところ、基準値を上回るアルコールが検出された。14日は休日で、自宅で飲酒後に1人でコンビニに買い物に行く途中だったという。双方の車はバンパーなどが損傷していたが、同容疑者は当て逃げについて「追突はハンドル操作で回避できたと思っていた」と話しているという。県警首席監察官の話 誠に遺憾。事実関係を調査し、厳正に対処する。

午後4時 ベルトコンベヤーに頭などを挟まれ、死亡

2016年11月17日 (木) 0時15分

16日午後4時ごろ、静岡県の工場から「ベルトコンベヤーに挟まれた」と119番があった。警察が駆け付けたところ、従業員の男性（40）が頭などを挟まれており、その場で死亡が確認された。男性は清掃作業中だったといい、同署が詳しい状況を調べている。

単独事故の撤去作業中の作業車に…トラック追突、1人死亡 ◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう

2016/11/15 13:52

15日午前10時ごろ、神奈川県の東名高速道路で、トラックが作業車に追突する事故があった。トラックの運転手の男性が車内に一時閉じ込められ、救助されたが、間もなく死亡した。同乗男性も足などに軽いけがを負った。作業車は午前7時半ごろに発生した別のトラックの単独事故で車両の撤去作業中だった。

大型トラック横転…積み荷の酒米が散乱 「ハンドル操作を誤った」

2016.11.16 14:23

16日午前6時ごろ、新潟県の北陸自動車道で、大型トラックが横転し、積み荷の酒米が路上に散乱した。車体の撤去や酒米の清掃作業のため、午前6時すぎから約5時間半通行止めになった。高速隊によると、運転していた男性は軽いけが。男性は「ハンドル操作を誤った」と話しているといい、高速隊が原因を調べている。